
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂuIna MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA No 03712018 da 23a Sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara Municipal de

Presidente Medici/RO.

Presidente: JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA

ViCE-PrESidENtE: MARIA CUSTÓDIA VENÂNCIO DA SILVA NOVAIS.

1a Secretário: HANDERSON BRITO DOS SANTOS

20 SECTEtáriO: MÁRIO CESAR NUNES

As 09h35min, do dia 03 (Três) de Setembro do ano de dois mi! e dezoito

(03.09.2018). Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de Presidente

Medici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no'2590, para dar início à22a. Sessão Ordinária

da nona Legislatura, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador JOSÉ

ANTÔNIO DE SOUZA(MDB). O Vereador Mário Cesar Nunes(PSG) fez a Oração

de abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, o Vereador/Presidente Senhor José

Antônio de Souza(MDB) solicitou ao Primeiro Secretário Vereador Handerson Brito

dos Santos(MDB) para que procedesse à chamada dos Senhores Vereadores. O 1o

Secretário Vereador Handerson Brito dos Santos(MDB) constatou a presença de 09

(nove) Excelentíssimos Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus(PT),

Antônio Francisco Beserra(PV), Benito Alves da Cruz(PSB), Jaderson Colares da

Rocha(PSB), Gesael Alves((PSDB), Handerson Brito dos Santos(MDB), José

Antônio de Souza(MDB), Mário Cesar Nunes(PSC) e Maria Custodia V. da Silva

Novais(PSD). Havendo Quórum legal, o Presidente declarou aberta a 23a. Sessão
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Ordinária da Câmara Municipat. O Presidente colocou em discussão a ata de no. 03G

da 22' Sessão Ordinária que, após ser discutida, foi colocada em votação, sendo

aprovada por unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. O Presidente José

Antônio de Souza(MDB) solicitou ao 1o Secretário Handerson Brito dos

Santos(MDB) para que procedesse a leitura dos Projetos de Lei nos. 069/070 e

07112018 ambos de autoria do Poder Executivo Municipal; leitura da proposta de

emenda Lei Orgânica no 00112018 de autoria dos Senhores Vereadores Toim da

Máquina(PV), Gesael Alves(PSDB) e Benito Alves da Cruz(PSB); leitura do

Requerimento de no 003/2018 de Autoria da Vereadora Todinha(PsD) e leitura do

Balancete Mensa! do mês de Julho de 2018 do Fundo Municipal de Saúde(FMS)

Terminada a leitura da ordem do Dia, o Presidente passou para os Pronunciamentos

dos Senhores Vereadores. O Presidente José Antônio de Souza(MDB) concedeu o
uso da Tribuna ao Excelentíssimo Vereador Senhor AMAURIL\O FRANCTSCO DE
JESUS(PT) por oito minutos com direito a ser aparteado, cumprimentou a Mesa,

seruentuários da Casa, público presente, convidados, e disse: 'Que o poder

Legislativo tem que ter ética, caráter, mantendo sempre o respeito, temos que ser
sempre solidários um com o outro, honestidade e respeito e, que a Tribuna seja
sempre usada em favor do povo, da Comunidade, pois, essa Casa é a Voz do
Povo"O Presidente José Antônio de Souza(MDB) concedeu o uso da Tnbuna ao
Excelentíssimo Vereador Senhor JADERSON COLARES DA ROCHA(pSB) por oito
minutos com direito a ser aparteado, cumprimentou a Mesa, çeruentuários da Casa,

ptiblico presente, conuidados, e disse: "Falon sobre a Coteta Setetiva de tixo gue ora

realizada em nossa cidade; falou que reside há 35 anos nesta cidade e não tem

nada que desabone a saa pessoa, que o Presidente desta Casa denegriu a imagem

da Comissão de Pareceres onde este Vereador faz parte; agradeceu as palavras do

Senhor Prefeito que elogiou esta Casa de Leis, e que o Presidente deste poder foi
infeliz nas suas colocações ao dizer que Vereador tem que "sair do armário" e
"descer de cima do muro". O Presidente José Antônio de Souza concedeu o uso da
Tribuna ao Excelentíssimo Vereador Senhor MÁR\O CESAR NUNES(4SC) por oito

minutos com direito a ser aparteado, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa,

público presente, conuidados, e disse: 'Que esteve com o Senhor Prefeito Municipat
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onde cobrou do mesmo a situação em que se encontrava a construção do muro do

cemitério; disse que a Escola de Música deste município deverá estar funcionando

nos proximos 30 dias no Centro Cultural; disse que entrevistou o Deputado Estadual

Laerte Gomes em seu programa de rádio e indagou o mesmo sobre os 02 kms de

asfalto para o município e o mesmo disse que já está tudo licitado, e neste final de

semana as maquinas já começam a trabalhar; criticou alguns membros da imprensa

localde rádio e televisão, dizendo que a mesma tem que ser melhor informada para

levar informação à população; falou a respeito de liderança, que em toda repartição,

empresa, residência etc,... tem que possuir um líder para que tudo ande de boa

conformidade, afinal nós somos os dignos representantes do povo" O Presidente

José Antônio de Souza concedeu o uso queda Tribuna ao Excelentíssimo Vereador

20 Secretário Senhor HANDERSON BRITO DOS SANTOS(MDB), por oito minutos

podendo ser aparteado, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público

presente, convidados, e disse: "Disse ter ficado chateado com o áudio da última

Sessão ter falhado; disse que o Senhor Presidente falou que tem Vereador "em cima

do mura ou dentro do armário", que o que acontece aqui tem que ser discutido aqui

mesmo, e que a sua pessoa nunca ficou "em cima de muro ou dentro de armário

algum", disse que as ideias nesta Casa tem que ser respeitada; disse que

comentários saíram a respeito de desalojar o CEEJA, mas que este Parlamentar e

o Deputado ANDERSON DO SINGEAPERON nada tem em haver com tal assunto,

o que se sabe é que a Escola Primeiros Traços estaria interessada em usar tais

instalações!" "O Vereador/Presidente Senhor JOSE ANTONIO DE SOUZA-MDB,

concedeu o uso da Tribuna a VereadoraA/ice-Presidenta Senhora MARIA

cusTÓDlA VENÂNCIO DA SILVA NOVAIS-(PSD), pelo tempo de o8(Oito) minutos

podendo ser aparteada, cumprimentou a Mesa, Serventuários da Casa, público

presente, convidados e disse: "Disse ter visitado várias pessoas no Estrela de

Rondônia e pode ver o contentamento dos moradores daquela localidade com o

atual andamento das obras naquelas imediações; disse que os Projetos de Lei que

adentram nesta Casa de Leis são de interesse do Executivo e automaticamente da

Comunidade que estes não ficam estacionados nesta Câmara; disse querer saber

sobre o andamento do Roubo da Camionete Hillux do Poder Executivo! Elogiou a
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pessoa do Senhor Zezinho do Estrela pelo comando que este tem a frente deste

Poder Legislativo; disse ter informação que a 2a linha vais ser feita sim pelo Estado,

também que visitou a Associação ARMED onde foi muito bem recebida!" O

Vereador/Presidente Senhor JOSE ANTONIO DE SOUZA(MDB), fezatransição de

cargos, passando a Presidência dessa Gasa de Leis à Vereadora Vice-Presidenta

Senhora MARIA C. V. DA SILVA NOVAIS(PSD), para que o mesmo fizesse uso da

Tribuna e disse" Que tem uma enorme preocupação para com o Município, e que as

coisas estão mudando com a atual administração da Comarca, para tanto temos que

sempre ajudar, hoje vemos o desempenho da Saúde, Educação, obras etc,... temos

que continuar a trazer convênios e emendas para nossa cidade; elogiou as pessoas

dos Senhores Vereadores Zé do Tomé e Benito pelo brilhante trabalho que vem

desenvolvendo na Comunidade Estrela de Rondônia! Disse que o proximo

Presidente desta Casa de Leis terá todo seu apoio! Disse ter sido chamado de

"mentiroso e incompetente" pelo Vereador Senhor JADERSON COLARES DA

ROCHA(PSB); disse desconhecer a Harmonia que existe entre os O9(Nove)

Vereadores deste Poder Legislativo e, que sempre haverá discussão e divergência

de colegas Parlamentares, tenho respeito por todos nessa Casa e na Comunidade!"

Em ato contínuo, a Vereadora Vice-Presidenta Senhora Maria C. V. da Silva

Novais(PSD), retornou a Presidência ao Vereador Senhor José Antônio de

Souza(MDB); O Vereador/Presidente Senhor JOSE ANTONIO DE SOUZA(MDB),

solicitou ao Vereador Primeiro Secretário HANDERSON BRITO DOS

SANTOS(MDB), que efetuasse a Leitura do Projeto de Lei no. OOgl2O18 de autoria

do Poder Executivo Municipal, para deliberação, discussão e votação do mesmo,

em primeira Votação, sendo este aprovado por unanimidade de votos dos Senhores

Vereadores, a Vereadora Todinha solicitou que houvesse a dispensa de interstício,

sendo o mesmo votado e aprovado por unanimidade de votos dos Senhores

Vereadores em sua segunda votação; os Projetos de Lei no.07012018 e 07112018

de autoria do Poder Executivo Municipalforam colocados a disposição da Comissão

de Justiça e Redação; retirada da Ordem do dia a matéria de proposta de Emenda

a Lei Orgânica de no 00112018 de autoria dos Senhores Vereadores Toim da

Máquina(PV), Gesael Alves(PSDB) e Benito Alves da Cruz(PSB), havendo empate
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entre os Senhores Parlamentares em 04 x 04 votos, usando de suas

prerrogativas(Voto Minerva), o Vereador/Presidente José Antônio de Souza(MDB)

votou também para a retirada da matéria; leitura do Requerimento de no 003/2018

de autoria da Vereadora Todinha(PSD); leitura do Balancete Mensal do mês de

Julho/2O18 do Fundo Municipal de Saúde(FMS); leitura do ofício de no

022tGMDCN2018;

O Vereador/Presidente Zezinho do Estrela de Rondônia(MDB), em ato contínuo

franquiou a palavra aos Senhores Parlamentares para suas considerações finais e,

em nome de Deus deu por encerrad a a 23a Sessão Ordinária da 37a Ata da Câmara

Municipal de Vereadores de Presidente Médici-Ro., às 12hs.15mins. do dia

03.09.2018; Eu, Edinaldo Rubens de Souza, Assessor de Gabinete da Presidência,

transcrevi, está Ata, que é a pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora

e demais Vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as

páginas enumeradas da presente ata.

Presidente Médici (Ro) , 03 de Setenbro de 2018
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